

## Senneterre obtient le statut de Village-relais



Le Québec compte une quarantaine de Villages-relais. (Photo d'archives)

PHOTO : RADIO-CANADA / LAURIE GOBEIL



Marc-André Landry

Publié le 10 avril à 12 h 17 HAE

Senneterre devient le 3e Village-relais en Abitibi-Témiscamingue, après La Sarre et Témiscaming.

Cette reconnaissance du ministère des Transports et de la Mobilité durable est attribuée à des villes de moins de 10 000 habitants. Celles-ci peuvent assurer une qualité d'accueil et une diversité de services pour les usagers de la route, comme des lieux d'arrêt, de l'hébergement, de la restauration et des attraits touristiques et naturels.

Selon la mairesse Nathalie-Ann Pelchat, Senneterre remplissait facilement les nouveaux critères de base du programme. La Ville a aussi pu s'assurer de l'engagement de plusieurs

commerces comme partenaires.

« Ils ont embarqué facilement, sachant que ça n'impliquait pas de grandes modifications dans leurs heures d'ouverture ou dans les services qu'ils offrent, explique-t-elle. Ils doivent maintenant devenir des ambassadeurs pour bien accueillir les gens et les diriger vers les différents services offerts à Senneterre. On souhaite de tout coeur que ça devienne une fierté de propager ce programme. »

## Des impacts sur le tourisme



Il s'agit d'une bonne nouvelle pour la municipalité, selon la mairesse. (Photo d'archives)

PHOTO : RADIO-CANADA / MARTIN GUINDON

Nathalie-Ann Pelchat croit que le statut de Village-relais pourra avoir un impact sur l'achalandage à Senneterre.

« On veut continuer à se développer comme municipalité et ça peut nous donner un coup de pouce. La promotion du réseau va inciter plus de gens à arrêter, d'autant plus que les distances sont grandes avant Chapais, le prochain Village-relais sur la route 113. Tant mieux si les gens peuvent se sentir en sécurité en passant par Senneterre. »

La mairesse ajoute par ailleurs qu'un nouveau resto-bar devrait ouvrir bientôt à Senneterre. Ce service était disparu depuis plus d'un an dans la municipalité. Une application mobile permet aussi de trouver les Villages-relais au Québec.



Marc-André Landry